

楽しく充実した夏休みになりますように



明日、7月21日（金）から8月31日（木）まで、42日間の夏休みに入ります。今年度も個別面談日（希望制）を設定しておりますので、これまでの学校の様子や生活面、学習面での課題等について保護者の皆様と共有できればと思っております。

さて、この夏休みは、日頃経験することのできない学習や体験を行える絶好の機会です。本校の学校地域連携実践委員会主催の「ライフセービング」、大洗町の事業として、「水泳教室」や「北海道洋上体験学習」、「海っこ山っこ交流」、大洗町幕末と明治の博物館主催の「大洗道 相談コーナー」など、たくさんの行事が予定されています。テレビやゲーム、スマホ等の使用については、家庭でのルールを確認していただきながら、お子様が「がんばった!」と言えるように、何かにチャレンジする時間を後押ししていただければと思います。夏休みが、自主的な学びや自律した生活を育む期間となりますよう、ご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

※今年度も2学期制試行のため、前期終業式は10月6日になります。



5・6年 情報モラル教室

7月14日（金）、大洗町交番長様を講師としてお招きし、5・6年生を対象に「情報モラル教室」を開きました。桃太郎の昔話を題材にして、

「SNS被害から自分を守る3つの約束」
①のせない ②会わない ③送らない

について、自作の紙芝居で分かりやすくお話いただきました。子供たちは、真剣な表情で、SNSから身を守る方法に耳を傾けていました。

夏休みは、子供たちの行動範囲が広がり、SNS被害が急増すると言われております。トラブルに巻き込まれないよう、ご家庭でもお話いただきたいと思っております。
※5・6年生に配付されましたパトロールカードも有効にご活用ください。



4年 日焼け予防教室

7月18日（火）、資生堂ジャパン株式会社と連携した「日焼け予防教室」を行いました。

子供たちは、太陽を研究する「サンシャインキッズラボ」の연구원となり、学習を進めていきました。「太陽の光について調べよう」という課題で、太陽の光のひみつや日焼けのメカニズム、紫外線の対策などについて、養護教諭やオンライン上の専門家から説明を受けながら考えていきました。また、実際に日焼け止めを腕に塗ってみたい、専門家の実験を見たりするなど、体験を通して学びを深めていきました。授業の最後には、「日焼け止めの大切さを感じた」「もっと太陽のことが知りたい」と、意欲的な感想をたくさん発表する姿が見られるなど、とても充実した学習となりました。



「大洗うみ・まちコミュニティスクール」 第2回南エリア学校運営協議会

7月14日（金）、第2回目の学校運営協議会が開かれました。熟議では、「学校と協働できる地域人材や団体について」というテーマで、活発な意見交換を行いました。

地域の方々の温かい思いに触れ、改めて地域とともに学校づくりを推進していくことの大切さを感じました。



大洗町社会福祉協議会の「大洗町さわやか元気クラブ連合会」の皆様より、100枚の雑巾を寄贈いただきました。大切に使用させていただきます。誠にありがとうございました。

素晴らしい活躍に拍手

★第2回茨城県小学生学年別柔道大会
4年女子 第3位 ○○ ○さん
※令和5年度茨城県柔道連盟
強化指定選手に選ばれました。
★学校保健活動 優良校 南小学校

